

## Neue Geschäftsführung

Gerne möchten wir Sie über eine Neuerung in der Geschäftsführung unseres Vereins informieren. Marco Schädler wird nach rund viereinhalbjähriger Tätigkeit als Geschäftsführer des Historischen Vereins für das Fürstentum Liechtenstein im Dezember dieses Jahres sein Amt niederlegen. Seine Nachfolge tritt ab Januar 2014 Cornelia Bühler an. Wir wünschen Herrn Schädler für seine Zukunft alles Gute und danken ihm für seine wertvolle Mitarbeit. Frau Bühler heissen wir herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude bei ihrer neuen Tätigkeit.

Guido Wolfinger, Vereinsvorsitzender

Cornelia Bühler war nach Abschluss ihrer kaufmännischen Lehre mehrere Jahre als kaufmännische Angestellte im Treuhandbereich sowie in einem Medienunternehmen tätig. Berufsbegleitend besuchte Frau Bühler die Interstaatliche Maturitätsschule für Erwachsene in Sargans und absolvierte in weiterer Folge das Studium der Kultur- und Sozialanthropologie in Wien. Im Januar 2014 nimmt Frau Bühler ihre Arbeit als Geschäftsführerin des Historischen Vereins für das Fürstentum Liechtenstein auf.

